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  Los “otros” 
problemas de la 
salud municipal 
Infraestructura es el otro punto negro de la crisis que 
existe en cada comuna, lo que se catalogó de indigno. 

            

Cristian Aguayo Venegas 
cronicaGestrellaconce.d 

gue viviendo una 
sis de recursos. Si 

bien el punto central hoy 
en día, es la inseguridad 

que se vive en los cesfam, 
sobre todo, tras los he- 

chos de San Pedro de la 
Paz y Chiguayante, exis- 
ten otras falencias que si- 
guen generando grietas 
enla atención, entre ellas, 
las de infraestructura, 
que no tienen solución. 

“Hoy día estamos muy 
preocupados por uno de 
los temas que haido avan- 
zando a lo largo de estos 

años, que es la violencia. 
Sin embargo, otra preocu- 
pación que ha sido histó- 

rica son las condiciones y 
la administración de po- 
breza que nuestros fun- 
cionarios y funcionarias 
llevan hace muchos 
años”, dijo Dimán Pereira, 
dirigente regional. 

“Nosotros tenemos 

  

L asalud municipal si- 
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CON BOLSAS TIENEN QUE EVITAR LAS GOTERAS CUANDO LLUEVE 

que entregar salud mu- 
chas veces en condiciones 
paupérrimas, en las cua- 
les nuestro per cápita y el 
financiamiento no da 
abasto para satisfacer las 
necesidades de la pobla- 
ción. La infraestructura 

está desmejorada y en al- 
gunos casos indigna tanto 
para los usuarios como 
también para nuestros 
compañeros”, añadió. 

“Lo que hemos con- 
cluido tras un análisis es 

Abordan seguridad 
en Chiguayante 
Una seguidilla de reunio- 
nes ha sostenido el alcalde 
de Chiguayante, Antonio 
Rivas, tras los últimos he- 
chos de violencia ocurri- 
dos, en particular, los vin- 
culados a una riña en el 
SAR de la comuna. 

Esta vez, la autoridad sos- 
tuvo una reunión con el 

general César Bobadilla, 

jefe regional de Carabine- 
ros. En la instancia, Rivas 
planteó su preocupación 
por la seguridad en la co- 
'muna y expuso sus inquie- 
tudes respecto de los re- 
cursos disponibles, tanto 
en Carabineros como enel 

personas se enfrasca- 
ron en una pelea al in- 
terior del SAR de Chi- 
guayante. 

municipio, para hacer 
frente a estos hechos. “Nos 
vamos profundamente 
agradecidos de la buena 
disposición de cara a con- 
siderar nuestras necesida- 
des como ciudad, ante los 
últimos hechos delictua- 
les. La preocupación mu- 

aristas se necesitan re- 
cuperar, la calefacción, 
la iluminación y erradi- 
carlas goteras. 

que efectivamente la ma- 

yoría del Biobío sigue te- 
niendo brechas imperio- 
sas en términos de in- 
fraestructura y pobreza. 

    

  

   

  

   
   
   

    

   

   

RECINTOS DESLUCIDOS, SIN CUIDAR Y QUE EVIDENCIAN LO INDIGNO DE LO QUE ES LA ATENCIÓN HOY. 

Insisto, la atención prima- 
ria en Chile hace mucho 

tiempo, independiente- 
mente de los gobiernos 
que han pasado, sigue ad- 
ministrando pobreza”, 
sentenció. 

Bajo la misma línea, Xi- 
mena Bujes, dirigenta del 
Cesfam Leocán Portus en 

Talcahuano, indicó que 
“hoy tenemos déficits gra- 
ves de infraestructura, te- 
chos rotos, hongos, cuan- 
do llueve los recintos son 
verdaderas cascadas, así 
como también la falta de 

medicamentos. A veces 
estamos sin calefacción 

por semanas, son los pro- 
pios funcionarios quienes 
llevan sus estufas eléctri- 
cas pero las malas instala- 
ciones de éstas hacen cor- 
tes, lo que afecta a todo el 
cesfam. Imagínese que un 
recién nacido en control 
sin una adecuada calefac- 

REUNIÓN ENTRE REPRESENTANTES DEL MUNICIPIO Y CARABINEROS. 

tua por la seguridad hace 
que nos encontremos con 
una predisposición muy 
positiva respecto de cómo 
nos coordinarnos para ve- 
lar por la seguridad de 
nuestros vecinos”, indicó 

Rivas. 
Por su parte, el general Bo- 
badilla valoró la preocupa- 
ción municipal, así como 
la búsqueda de un actuar 
coordinado ante hechos 
de connotación social.   

Efectivamente, la 

mayoría del 
Biobío sigue 
teniendo brechas 
imperiosas en 
infraestructura”. 

Dimán Pereira, dirigentereg. 

ción es nefasto y los adul- 
tos mayores igual, pero 
así estamos. También está 
el tema de la red Minsal, 

que se vivecayendo”, dijo. 
Por último, Cristian 

Jarpa, dirigente de la sa- 
lud municipal de San Pe- 
dro de la Paz, comentó 
que “hemos tenido pro- 
blemas de infraestructura 
porlargo tiempo, goteras, 
puertas sin chapas, ilumi- 

Cerca de las 12.00 horas 

de ayer miércoles se regis- 

tróun sismo de magnitud 
4,9 grados Richter, el cual 

se percibió en las regiones 
del Biobío y Ñuble. 
Deacuerdo alo reportado 
por el Servicio Sismológi- 

co de la Universidad de 
Chile, el movimiento telú- 

rico se registró a 114 kiló- 

metros al Oeste de 
Cobquecura con una pro- 

fundidad de 31 kilóme- 
tros. 
Cabe señalar que el Siste- 
ma Nacional de Preven- 

ción y Respuesta ante De- 
sastres (Senapred) trabajó   

nación deficiente, insu- 
mos que derepente hacen 
falta. No siempre tene- 
mos todo a mano para dar 
una buena atención”. 

“Hay una demora des- 
dela propia Dirección de 
Salud que no llegan los re- 
cursos para solucionar es- 
tos problemas con antici- 
pación. San Pedro de la 
Paz tiene deficiencias a ni- 
vel de presupuesto, las 
queson bastante grandes, 
sin embargo, estos son te- 
mas que hay que solucio- 
nar”, expresó. 

“Tenemos que arreglar 
las infraestructuras, la 

iluminación, la calefac- 
ción, entonces, está al de- 

be la solución por parte 
de las autoridades, deben 
apoyarnos para poder dar 
una mejor atención a to- 
dos los usuarios quelo re- 
quieren en nuestra comu- 
na”, cerró. 

Sismo de 4,9 grados se 
sintió en todo el Biobío 
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di IT, 
EPICENTRO FUE EN EL OCÉANO. 

en la evaluación de afecta- 
ción a personas y daños a 
infraestructura y servi- 
cios básicos, cuyo resulta- 
do fue negativo.
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